



CEMO Altbatterie-Box und Altbatteriebehälter

- D** ADR-Regelung für Altbatterie-Box und Altbatteriebehälter
- GB** ADR-rule for battery disposal box and battery disposal

Deutsch
English



ADR-Regelung für CEMO Altbatterie-Box und CEMO Altbatteriebehälter

Die CEMO Altbatteriebox und der CEMO Altbatteriebehälter sind nach ADR 4.1.4.1 P801 zugelassen als Akkukästen zum Transport von KFZ-Batterien.

ADR 2007	4.1.4.1
P 801a VERPACKUNGSANWEISUNG	
Diese Anweisung gilt für gebrauchte Batterien (Akkumulatoren) der UN-Nummern 2794, 2795, 2800 und 3028.	
Akkukästen aus rostfreiem Stahl oder aus starrem Kunststoff mit einem Fassungsraum bis zu 1 m ³ sind unter folgenden Bedingungen zugelassen:	
<ol style="list-style-type: none"> (1) Die Akkukästen müssen gegen die in den Batterien (Akkumulatoren) enthaltenen ätzenden Stoffen beständig sein. (2) Unter normalen Beförderungsbedingungen dürfen keine ätzenden Stoffe aus den Akkukästen austreten und keine anderen Stoffe (z.B. Wasser) in die Akkukästen gelangen. Den Akkukästen dürfen außen keine gefährlichen Reste der in den Batterien (Akkumulatoren) enthaltenen ätzenden Stoffe anhaften. (3) In den Akkukästen dürfen sich keine Batterien (Akkumulatoren) mit Inhaltsstoffen oder sonstige gefährliche Güter befinden, die gefährlich miteinander reagieren können. (4) Die Akkukästen müssen entweder: <ol style="list-style-type: none"> a) abgedeckt sein oder b) in gedeckten oder bedeckten Fahrzeugen oder in geschlossenen oder bedeckten Containern befördert werden. 	

ADR-rule for CEMO battery disposal box and battery disposal container

ADR-rule for CEMO battery disposal box and CEMO battery disposal container for transporting old batteries in accordance with ADR 4.1.4.1 P801a.

ADR 2007	4.1.4.1
P 801a PACKING INSTRUCTION	
This instruction applies to used batteries of UN Nos. 2794, 2795, 2800 and 3028.	
Stainless steel or solid plastics battery boxes of a capacity of up to 1 m ³ are authorized provided the following provisions are met:	
<ol style="list-style-type: none"> (1) The battery boxes shall be resistant to the corrosive substances contained in the storage batteries; (2) Under normal conditions of carriage, no corrosive substance shall leak from the battery boxes and no other substance (e.g. water) shall enter the battery boxes. No dangerous residues of corrosive substances contained in the storage batteries shall adhere to the outside of the battery boxes; (3) The battery boxes shall not be loaded with storage batteries to a height greater than the height of their sides; (4) No storage battery containing substances or other dangerous goods which may react dangerously with one another shall be placed in a battery box; (5) The battery boxes shall be either: <ol style="list-style-type: none"> (a) covered; or (b) carried in closed or sheeted vehicles or containers. 	